



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE BUENAVENTURA
(TOLEDO)

NOTA INFORMATIVA

CIERRE PLAZAS DE BUENAVENTURA

Vista la penosa imagen de las Plazas de España y Ayuntamiento de nuestra localidad, donde se ha podido constatar que se aparca indiscriminadamente, tanto de día como de noche, el pasado año esta Corporación adoptó la decisión de cerrar con vallas las plazas de Buena Ventura para que los usuarios de la misma pudieran tener un lugar peatonal, libre de vehículos, con el siguiente resultado:

- Según se ha podido tener conocimiento, por parte de los locales de ocio, había un malestar puesto que les restábamos clientela al no poder venir con sus vehículos a las plazas. Nunca hubo un comunicado oficial, ni una protesta por parte de esos establecimientos.
- También hubo un individuo que decidió quitar las vallas una noche, y que se dedicó a dejar una serie de panfletos en la puerta del Ayuntamiento en protesta por el cierre, con la mala fortuna de que esa noche anduvo aire y solo se pudo encontrar una hoja reivindicatoria. Pero no hubo una solicitud en regla.
- Y finalmente llegamos al verano de 2017 donde la plaza ha permanecido abierta, y donde Padres y Abuelos, han comentado, protestado, y se han quejado, pero nadie ha dejado constancia de estas circunstancias en el Ayuntamiento, como sería lo más lógico.
- Añadir que tal vez nos quejemos de los coches y motos, y sin embargo permitamos que nuestros hijos, sobrinos, nietos, deambulen con las bicicletas por las Plazas hasta altas horas de la noche, y nos olvidemos que las plazas no son un parque público.

También, y por si alguien lo quiere tener en cuenta, dejamos dos ejemplos de cómo se gestionan estos cierres en los pueblos de alrededor: Montesclaros, su plaza central no tiene vallado, pivotes, etc., pero nadie entra con un vehículo y mucho menos lo estaciona; Mejorada, localidad que sí tiene vallada su plaza, y cuyos bares se encargan de cerrarla y abrirla a unas determinadas horas.

Se trata de civismo, ejemplo del de nuestro pueblo son; aparcar delante de las vallas y cortar todas las calles adyacentes; impedir el paso por la plaza con los enseres de las terrazas, no quitar los vehículos estacionados en la plaza en el horario de cierre, obstaculizar las zonas de acerados que dificultan e impiden el paso de los peatones.

Desde este Ayuntamiento no vemos la solución, tal vez sea un problema de educación, de convivencia, de buena fe.....

Buena Ventura 10 de Agosto de 2017

El Alcalde



Fdo.: C. Fernando De Castro Fernández